



学校HP

東貴志小学校から、地域の皆様へ

いつも
ありがとうございます。

いつもお世話になり、ありがとうございます。

本校では11月に学校開放週間、育友会古紙回収事業等を実施しました。ご参加・ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

冬らしい気候になってまいりました。師走を迎え、何かと慌ただしくなりますが、地域の皆様、風邪などひかずにどうぞご自愛ください！

学校運営協議会長 松田修一／東貴志小学校長 三浦正嗣

学校開放週間(11/7~11/11)日曜参観(11/13)を実施

県の学校開放月間に合わせ、本校でも学校開放週間や日曜参観、その他いろいろな行事を実施した11月でした。ご来校いただいた地域の皆様、ありがとうございました！



日曜参観(5年生)



日曜参観(3年生)



おもちゃランド(1・2年生)



教育講演会



社会福祉体験(4年生)



総合防災訓練(地域)



スマイル読み聞かせ



赤い羽根共同募金活動



いなり寿司作り(5年生)



喫煙防止教室(6年生)

古紙回収、ありがとうございました！

11月26日(日)に育友会事業の古紙回収を実施しました。前日からたくさんの方々の古紙をお出しいただき、ありがとうございました。県農業試験場に集まる量を見ながら、それらが地域の皆様の学校への思いであるかのように感じました。地域の皆様の支えがあって学校運営がよりよくなっています。感謝いたします。



コミセン祭り、職員もがんばりました！

11月18日(土)19日(日)に行われた東貴志コミュニティセンターのコミセン祭り、子供たちの作品展示だけでなく、4年ぶりに職員もフランクフルト屋さんの模擬店をお手伝いさせていただき、大繁盛でした。ありがとうございました！



校内マラソン大会、応援よろしく！

12月7日(木)に校内マラソン大会を行います。スタート時刻は、1・2年生が9時、3・4年生が9時15分、5・6年生が9時35分です。コースは、運動場をスタート・ゴールに、学校北側の市道(東西方向)を走るコースです。お時間のある方は、ぜひ子供たちの走りを応援してあげてください！

